

Comisión Gremial Interna

Seccional Buenos Aires

El paro de ayer tuvo un alto acatamiento y en Banco Columbia no fue la excepción. Pero más importante aún fue la impresionante cantidad de trabajadores que decidimos poner el cuerpo en la calle. Durante todo el día alrededor de 80 compañeros de Bco. Columbia estuvimos marchando y manifestándonos por las condiciones, las fuentes de trabajo y nuestro salario.

La cantidad enorme de compañeros que se movilizaron de Casa Matriz **pero sobre todo desde muchísimas sucursales**, recalando que decidieron hacer el esfuerzo de venir desde distintos puntos de la Capital y el Conurbano, realmente nos alegra y reconforta porque cada vez vemos mayor unión, solidaridad y compromiso.

Esto nos da mucha energía y debe prepararnos a todos, porque en esta gesta nos estamos jugando no sólo nuestro poder adquisitivo, sino también la dignidad que nos merecemos como trabajadores.

En muestra pagina Web www.gremialcolumbiaba.com.ar y en FunPage de Facebook gremialcolumbiaba hemos subido algunas de las fotos de la marcha y compañeros que estuvimos ahí! **Porque cuando percibamos el aumento lo recibiremos todos pero se logra con la fuerza de nuestro Sindicato y los compañeros que estuvimos poniendo y dejando todo!**

De no resolverse esta situación la semana próxima habrá una convocatoria a un paro por 48 hs (Jueves y Viernes) más cerca de la fecha nos estaremos comunicándonos invitándolos a TODOS a participar de la medida.

Comisión Gremial Interna -Banco Columbia - Seccional Buenos Aires

Ezequiel Buiz - Claudio Perri - Malvina Figueroa - Gustavo Crudo

Natalia Mariani - Alejandro Figoli - Natalia Diaz - Marcelo Paz Saravia